

PRESSEMITTEILUNG

ANNAX Unternehmensgruppe, Taufkirchen
Die ANNAX Unternehmensgruppe (Sitz in Taufkirchen bei München) hat das Schweizer Unternehmen Passenger Electronics AG (PEL AG) gekauft

Taufkirchen, Dezember 2007

Passenger Electronics AG (ehemals OMEGA Electronics AG), der führende Schweizer Hersteller von stationären Passagier-Informationssystemen, wurde von der deutschen Unternehmensgruppe ANNAX übernommen. Die Aktivitäten der Passenger Electronics AG werden unverändert vom Standort Biel unter dem bisherigen Management und mit den bisherigen Mitarbeitern weiter geführt.

Durch den Zusammenschluss der Passenger Electronics AG mit der ANNAX Gruppe wird das Produkt- und Leistungsangebot vergrößert und verbessert, Synergien in der Entwicklung und Vermarktung können genutzt, sowie das Know-how und die Marktkraft gebündelt werden, um neue Märkte zu erschließen. ANNAX als führender Hersteller von mobilen Anzeigesystemen und Passenger Electronics als führender Hersteller von stationären Passagierinformationssystemen erreichen dadurch eine ideale Ergänzung der Produkte- und Servicepalette.

Wolfgang Elbert, Geschäftsführer und Inhaber der ANNAX Gruppe:

"Durch die Übernahme ist es uns gelungen, für die Zukunft das Produkte- und Dienstleistungsangebot erheblich zu vergrößern. Ich persönlich verspreche mir viele Synergien und neue Anwendungen durch die künftige Zusammenarbeit mit der PEL, die für ihre Schweizer Qualität über die Grenzen hinaus bekannt ist."

Gianni Francescutto, Geschäftsführer der Passenger Electronics AG:

"Der Zusammenschluss eröffnet der PEL ganz neue Zukunftsmöglichkeiten und erlaubt es uns, vom technologischen Know-how der ANNAX Gruppe zu profitieren und unsere Produkte weiter zu verbessern. Gleichzeitig können wir in Zukunft von den Marktzugangskanälen der ANNAX Gruppe profitieren und unsere Produkte breiter absetzen."

Passenger Electronics AG (vormals Omega Electronics SA) besteht seit 1970 und ist bekannt für die Passagierinformationssysteme, welche in nahezu allen Bahnhöfen in der Schweiz und weltweit in vielen Bahnhöfen und Flughäfen anzutreffen sind. Passenger Electronics AG entwickelt und liefert Systeme und Anzeiger für die Passagierinformation mit neuester Technologie, die höchsten Ansprüchen an die Zuverlässigkeit gerecht werden.

Die ANNAX Unternehmensgruppe besteht seit 1996, als der Bereich Anzeigesysteme aus der Bosch-Gruppe ausgegliedert wurde. ANNAX, mit Sitz in Taufkirchen bei München und Produktionsstandorten in Deutschland und China, ist ein führender Hersteller von mobilen Anzeigesystemen mit modernsten Technologien.

Die Geschäftsleitung der Passenger Electronics AG wird weiterhin durch Herrn Gianni Francescutto, Geschäftsführer, und Herrn Markus Schumacher, Verkaufsleiter, wahrgenommen. Herr Wolfgang Elbert, Geschäftsführer und Inhaber der ANNAX Gruppe übernimmt neu das Präsidium des Verwaltungsrats.

Mit 160 Mitarbeitern, breit aufgestelltem Produktportfolio und einem Jahresumsatz von ca. 20 Mio. Euro bietet die ANNAX Unternehmensgruppe seinen Kunden eine grosse Sicherheit im Projektgeschäft.

Kontakt Passenger Electronics AG:

Mattenstrasse 149, Postfach 1258, CH-2501 Biel/Bienne
Internet: www.passenger-electronics.ch

Markus Schumacher

(Verkaufsleiter und stv. Geschäftsführer)

Telefon: +41 (0)32 366 88 27
markus.schumacher@passenger-electronics.ch



SWISS MADE  BY PEL

Kontakt ANNAX Anzeigesysteme GmbH:

Wettersteinstrasse 18, D-82024 Taufkirchen
Internet: www.annax.de

Wolfgang Elbert

(geschäftsführender Gesellschafter der ANNAX Gruppe
und Präsident des Verwaltungsrats der PEL AG)

Telefon: +49 (0)89 61 44 36 30
wolfgang.elbert@annax.de

